

Brasserie de Breitenbach

Au pays des génies du brassage !

Ce jour-là, un dimanche d'avril froid et gris, cieux entre grêle et neige, l'activité est fébrile dans la cave de la maison familiale de Laurent Mourot. Les jours de brassage, entre l'étoile des brasseurs fichée à l'entrée et représentée jusque sur la boîte aux lettres et la fumée blanche et opaque s'échappant des poêles poussées jusqu'à l'incandescence, il est difficile d'ignorer cette caverne brassicole qu'est la brasserie de l'Abreuvoir de Breitenbach dans le Bas-Rhin.

Dans ce repaire de brasseurs dits amateurs, tous les éléments sont propres aux grandes cuvées: une eau de source magnifique puisée à même le réseau de captage municipal, du malt dûment sélectionné par l'un des membres de l'association responsable de fabrication aux Malteries Soufflet, des houblons de type Strissel, le meilleur de l'Alsace et un savoir-faire appris à Boulder au Colorado en La Mecque des micro-brasseries mondiales,



L'équipe des brasseurs de Breitenbach.

